



Con motivo de la reorganización de estructuras nos hemos reunido del 14 al 16 de diciembre los equipos de gobierno de los Organismos de América del Sur: Colombia, Venezuela y Argentina, acompañadas por Soledad Galerón, Superiora General, quien nos orientó desde el inicio con la memoria del camino recorrido en este proceso de reestructuración y reorganización, con los momentos oracionales y de reflexión compartida. Tuvimos ocasión de profundizar en el conocimiento entre nosotras y de compartir nuestras realidades; dando así un paso más en el sentido de Cuerpo congregacional y regional.

Ha sido un encuentro importante de cara al nuevo Organismo que está naciendo en este proceso de reorganización y unificación de nuestra vida y misión.